



La familia y la escuela de forma conjunta, deben trabajar por fomentar normas de comportamiento desde las primeras edades, aspecto este importante para evitar las indisciplinas sociales. Cuando se ofrecen orientaciones a los niños, es necesario asegurarse que se hace de la mejor manera, razón por la que ofrecemos algunos elementos a tener en cuenta:

- Es necesario se asegure de que el niño lo atiende.
- Deberá eliminar todos los distractores posibles.
- Busque la mirada del niño cuando le dirija la palabra para cualquier orientación directa.
- Las instrucciones y órdenes deben ser breves, claras y darse de una en una si son varias
- Asegúrese de que el niño ha comprendido lo que se le solicita o lo que se le explica.
- Es importante que repitan en voz alta qué es lo que se ha indicado
- Si son varias instrucciones debe darlas por escrito, en tarjetas, con precisión.
- Deberá especificarse cuando deben ser hechas y cumplidas.
- Las instrucciones deben darse con firmeza y amabilidad y en tono directivo.
- Es básico que se verifique el cumplimiento de las mismas.
- Una vez que nos percatemos de que ha cumplido las indicaciones deberá estimularsele.